

On l'a fait, c'est pas compliqué

La Cnam du Hainaut est partenaire de l'action pilotée par l'Association Pôle Santé de l'Ecluse à Hautmont sur les dépistages du cancer colorectal et du sein.

Des ateliers sont organisés pour vous sensibiliser à l'importance du dépistage : échanges, informations sur les kits immunologiques, la mammographie, des histoires de vies et des rires. Une aventure humaine exceptionnelle. Après avoir participé à ces ateliers, devenez les messagers de la santé en transmettant à votre tour les informations de prévention.

Participez aux prochains ateliers !

- au centre social et culturel Guy Môquet à Aulnoye-Aymeries : les lundi 1^{er} et 22 avril de 9h à 11h
- au centre social des Provinces françaises à Maubeuge : le lundi 1^{er} de 14h à 16h
- à l'association Regards à Maubeuge : le mardi 2 avril de 14h à 16h
- à l'association Mots et Merveilles d'Aulnoye-Aymeries le jeudi 4 avril de 14h à 16h
- à l'association Mots et Merveilles de Maubeuge : le vendredi 5 avril de 9h30 à 11h30

Le dépistage est un moyen de lutte efficace contre le cancer. Alors n'hésitez plus ! Prenez soin de votre santé et participez au dépistage ! Se faire dépister à temps peut vous sauver la vie.

